

NEUES BUCH

Erstlingswerk mit Botschaft

Für die Götzendorferin Susanna Schwab ging mit der Veröffentlichung ihres ersten Buches ein Lebenstraum in Erfüllung.

VON BENEDIKTA HOLZLEITNER

GÖTZENDORF „Suche nicht nach Geschichten, denn du wirst keine finden. Sie finden dich“, ist Susanna Schwab überzeugt. Der Autorin kommen die Geschichten meist nachts in den Sinn. Susanna Schwab ist 1972 geboren und wohnt in Götzendorf. Sie ist verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter. Beruflich ist sie als Controllerin im Bereich Human Resources tätig. Neben ihrer Leidenschaft für das Schreiben geht sie auch dem Fotografieren nach. Bücher haben sie seit ihrer Kindheit begleitet und ihr Leben bereichert.

Unter dem Motto: „Suche nicht nach Geschichten, denn du wirst keine finden.“

Das nun erschienene Buch trägt den Titel „Umgeben vom Leben“ und ist eine Sammlung von Kurzgeschichten in Gedichtform. Zentrale Themen der Kurzgeschichten sind Einsamkeit, Umwelt, Krieg oder auch häusliche Gewalt. Schwab möchte mit ihrem Buch „so viele Menschen wie möglich erreichen und die Leserinnen und Leser mit meinen Geschichten zum Nachdenken, zum Hinsehen und zum Agieren animie-



◀ Susanna Schwab mit ihrem ersten Buch „Umgeben vom Leben“. Foto: privat

ren“, erklärt sie gegenüber der NÖN. Weiters ist es Schwab wichtig, die Leserschaft auch zum Nachdenken und Aktivwerden anzuregen: „Beispielsweise würde ich mir wünschen, dass die Leserinnen und Leser nachdem sie die Geschichte ‚Der Küchentisch‘ gelesen haben, be-

schließen, einem einsamen alten Menschen einen Besuch abzustatten oder einfach einen Anruf zu tätigen. Einsamkeit kann nämlich sehr zermürbend sein“, so die Autorin. Sie betont, dass jeder einzelne von uns etwas Gutes bewirken und die Welt besser machen kann.

Bei der NÖN IM ALBUM

Kindermaskenball mit großer Tombola

GÖTZENDORF Laut und bunt wurde am Faschingssonntag im Gemeindesaal Götzendorf gefeiert: Die SPÖ hatte zum großen Kindermaskenball geladen. Die Clowns und der DJ sorgten für ein paar unvergessliche Stunden für die Kleinsten. Mit Spielen wurden die Kinder gut unterhalten und gingen am Ende mit einem Lächeln und zahlreichen Preisen von der Tombola nach Hause.



▲ Die Kinder tobten fröhlich mit dem Clown, der mit Spiel und Spaß für Stimmung sorgte. Fotos: Benedikta Holzleitner



◀ Uschi Ackermann und Marianne Kopecky hatten auch Spaß.



◀ Verena Slavik mit ihrem Enkel.